

霜月11月 令和6年度前期を折り返し後期へ!

秋本番の季節を迎え、令和6年度も中間地点を折り返して11月に入り、後期の学校生活が始まっています。10月は、県南新人戦や県新人戦、実力テスト、進路学習会などがあり、皆さんにとって、重要な時間が多かったように思います。そして、皆さんの成長や大きな活躍を見ることができ、大変うれしい気持ちになりました。前期の最終日には、これまでの表彰・伝達を行いました。全学年で、さまざまな分野でたくさんの活躍があり、立派でした。県南新人戦、県新人戦で、活躍した2年生、1年生もたくさんおり立派でした。

10月15日(火)に後期が始まり、すでに2週間以上が経ちましたが、令和6年度の残りの学校生活に向けて、少し具体的な話をします。

1年生は、堂々としっかりとした中学生になっています。後期はぜひ、来年度の新入生から見て理想の先輩となるための準備をしてください。凡事徹底、あたりまえのことをあたりまえにできるところが1年生のすばらしいところです。堂々とその姿勢を続けて、学年全体としてさらにレベルアップを目指してほしいと思います。

2年生は、新利根中を引っ張っていける頼れる先輩に近づいています。後期は3年生からのバトンを受け継いで、本格的に学校をリードしていく立場となります。2年生の前期6ヶ月間の成長を見ると、この後も色々な場面でまだまだ活躍できる可能性を感じます。これからの学校行事、生徒会、部活動など、たくさんの経験を重ねて、新利根中の最高学年となるための準備をしてほしいと思います。

3年生は、3年間の集大成として、これまでも十分、よき伝統を引き継いでくれましたが、後輩への最終の引継ぎをお願いします。すると間もなく目前に受験、進路選択という大きな壁がやってきますが、その壁を乗り越えるためには、「目標」と「計画」と「努力」が必要です。一人一人がもう一度目標を明確にして、計画を立て、努力を続け、目前の壁を越えてください。全員が「夢・実現」を現実のものにできるように・・・。

そして、全学年、全員へのお願いです。それは、新利根中生全員が「学力向上」を目指してほしいということです。「授業中の集中力を高める」「家庭学習を毎日2時間以上行う」などという努力目標でもかまいません。「実力テストで300点以上とる」「数学の点数を10点以上上げる」などの結果目標でもかまいません。学力向上に向けた自分の目標を決め、勉強に力を入れてください。勉強が得意な人、苦手な人がいると思いますが、最も大切なことはコツコツと続けることです。後期の約6ヶ月間、全学年、全生徒が毎日を大切に、互いに力を合わせて、理想のクラスに、理想の学年に近づき、全員が学力向上を達成できるよう願っています。

亀山 浩二

令和6年度新輝祭へのご協力ありがとうございました

11月1日(金)に開催いたしました新輝祭では、多くの保護者の皆様に参観いただきありがとうございました。感動的で、成長を感じ、心温まる発表・活動となりました。

- 【合唱】
- ダイナミクス賞 1年1組「大切なもの」
 - インプレス賞 2年1組「COSMOS」
 - 最優秀賞・バランス賞 3年1組「YELLOW」
 - アインザッツ賞 3年2組「手紙 ～拝啓十五の君へ～」

- 最優秀指揮者賞 海老原 紅音(2-1) さん
- 最優秀伴奏者賞 酒井 咲季(3-2) さん



<11月の主な行事予定>

- | | |
|--|--|
| 1日(金) 新輝祭 9:45開会 13:40閉会行事
第3回学校運営協議会 | 16日(土) 稲敷市青少年の主張大会 |
| 2日(土) 稲敷市文化祭 ～4日(月)まで | 20日(水) 小中合同いじめ防止フォーラム |
| 3日(日) 文化の日 | 22日(金) 定期テスト③ |
| 4日(月) 振替休日 | 23日(土) 勤労感謝の日 |
| 5日(火) 三者面談期間 ～15日(金)まで | 26日(火) 生徒指導訪問 |
| 6日(水) 青少年市民挨拶運動 ～8日(金)まで | 27日(水) 1年宿泊学習 ※南房総市方面
スクールカウンセラー来校日 |
| 7日(木) 計画訪問(学校訪問) | 28日(木) 1年宿泊学習 |
| 11日(月) 水泳学習(2年)、英語IBA(1年) | 29日(金) 1年宿泊学習(最終日) |
| 13日(水) 茨城県民の日(学校閉庁日) | |

進路学習会を開催、保護者の皆様もご参加ありがとうございました。

10月24日(木)に、県立高等学校10校、私立高等学校5校をお招きして、1、2年生及び3年生・保護者の方を対象に進路学習会を行いました。高校の先生方からは、パンフレット、映像、スライド等の資料を用いながら、各高等学校の校風、学習、生活の様子、進路状況等を分かりやすく説明していただきました。ある高校の先生からは「高校入学がゴールではない。そこからいかに自分が輝けるかが重要。そのためには志が必要だ。」とのお話がありました。本校の生徒たち全員が、卒業後キラキラと輝く未来を歩むことができるよう、教育相談、三者面談をとおして、必要なすべての情報提供、支援を行っていききたいと思います。



三者面談のご協力をお願いいたします

11月5日(火)から11月15日(金)の期間(休日及び7日を除く)に、全学年で三者面談を実施いたします。ご多用の中とは思いますが、日程や時間を調整していただき、生徒、保護者、担任の三者で有意義な情報共有、情報交換、相談の時間となりますようご協力をお願いいたします。

県南・県新人体育大会に出場し、健闘しました!

10月9日(水)～11日(金)に行われた県南新人戦では、バレー部(江戸崎中と合同チーム)、柔道部女子団体、個人1年武田晴太さん、2年師山菜花さん、山崎紗衣さん、卓球部個人ダブルス1年大塚祐一郎さん、川島龍太郎さん組 シングルス1年黒岩茉希さん、2年鈴木志穂さん、ソフトテニス部個人 2年池田胡桃さん、吉岡葵さん組 2年落合二琴さん、黒岩茉奈さん組 がそれぞれで健闘しました。

また、10月下旬に行われた新人戦の県大会には、新体操競技個人で2年飯泉百加さん(新利根中所属)、バドミントン競技女子ダブルスで2年浅野陽菜さん、横田史央さん組(MIHOGlanz所属)が出場し、それぞれ一生懸命プレーし、健闘しました。新体操は県個人11位、バドミントン女子ダブルスは県大会優勝というすばらしい結果を収めました。それぞれの部活、選手が来年度の総体に向け、これからも練習等に励んでほしいと思います。

<新利根小学校西側大駐車場を利用する際のお願い>

中学校の学校行事等で利用する際には必ず

歩道橋側から入り、中学校裏(プール方面)へ出る一方通行

のご協力をお願いいたします。